

Fecha	Sección	Página
31.12.2010	Negocios	15

Achica SCT a tres obras paquete Pacífico Sur

Nallely Ortigoza

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) recortó el paquete carreterd Pacífico Sur al quitar la construcción, operación, explotación, conservación y mantenimiento de la autopista Tepic-Entronque Compostela II.

Este cambio se dio a conocer ayer en el Diario Oficial de la Federación, donde se indica que la convocatoria, publicada el 21 de abril del año pasado, debe omitir esta autopista.

El tramo tiene una longitud de 40 kilómetros.

Inicialmente, el paquete comprendía la construcción y mantenimiento por 30 años del Libramiento Sur de Guadalajara, de 111 kilómetros de longitud; el libramiento de Tepic, de 30 kilómetros de longitud; la autopista Tepic-Entronque Compostela II; así como de la autopista Guadalajara-Tepic, de 168.6 kilómetros.

Luego de la modificación, el paquete constará de tres obras.

El portafolio de inversiones de la SCT para 2010 (que aún no se han realizado) incluye, como parte del paquete Pacífico Sur, una autopista de Tepic a Compostela, de 26 kilómetros de longitud, con un costo de mil 705 millones de pesos.

Su construcción se llevaría 18 meses y el tráfico esperado es de 2 mil 800 vehículos diarios. La autopista hará más fácil el acceso a los centros turísticos de la Riviera Nayarita y de Puerto Vallarta, desde Tepic, refiere este documento.

Consultada respecto al cambio, la Secretaría no proporcionó detalles.

Recientemente, Juan Molinar Horcacitas, titular de la Secretaría, informó que la licitación estaba en proceso y que en marzo del próximo año se darían los resultados.

La SCT pretende facilitar la licitación de paquetes carreteros. Algunos se dividirán, y aquellas obras que no resulten atractivas para el mercado quedarán en manos de la dependencia.



Página 1 de 1 \$ 23452.38 Tam: 118 cm2 GNAJERA